

■ VILLARES DE LA REINA

El superávit de 90.000 euros en la recogida de basura permitirá bajar los recibos a las familias

De media este año cada factura semestral se reducirá en un 20% lo que supondrá pagar seis euros menos en todo el año

ENE | VILLARES

El Consistorio de Villares de la Reina aprovechará el superávit de 90.000 euros que ha logrado en la recogida de basura para realizar este año una rebaja del 20% en las tasas que cobrará por este servicio.

Con esta medida de media las familias abonarán seis euros menos al año por la retirada de residuos puesto que el Consistorio emite dos recibos semestrales en los que se aminorará en tres euros el coste con respecto a las cifras de 2012.

La tasa por recogida de basura es una de las que tramita para el Consistorio el Organismo Autónomo de Recaudación y Gestión (Regtsa) que cada año emite recibos por impuestos y tasas municipales de Villares de la Reina por valor de tres millones de euros de las que el 96% se recogen en el periodo de pago voluntario.

El Ayuntamiento aprobó en la sesión plenaria el acuerdo al que ha llegado con Regtsa para rebajar la cuota que este organismo le repercute cuando realiza la tramitación para el cobro por vía ejecutiva a los contribuyentes del municipio de alguno de impuestos y tasas que tiene delegados como son: IBI, IAE, IVTM (Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica) y alguna tasa o precio público.

Hasta ahora el organismo mantenía un coste del 20% sobre lo cobrado que a partir de este momento se rebajará al 15%. Cada año el Consistorio armuñés recauda por vía ejecutiva cerca de 120.000 euros a lo que con la reducción se añadirán unos 6.000 más.



La sesión plenaria del Consistorio de Villares de la Reina. | ENE

Reparaciones en la piscina climatizada

La piscina climatizada seguirá cerrada al menos hasta marzo, cuando se ha previsto que se pueda llevar a cabo la nueva adjudicación a una empresa para que la gestione. En la sesión plenaria se dio a conocer que la anterior concesionaria entregó el 9 de enero las llaves de las instalaciones que han sido revisadas por los responsables municipales. Tras esta revisión se ha pedido a la empresa que se realicen distintos arreglos y reparaciones en las instalaciones, unas tareas que se están abordando en estas semanas aunque han pedido un plazo más amplio para poder concluir las. Acerca de la posibilidad de haberlas mantenido abiertas en este periodo, subrogándose el Ayuntamiento del personal de la empresa, tal como sugería la oposición, el equipo de Gobierno desechó esta idea "porque es ilegal" concluyeron.

■ SANTA MARTA

PSOE e IU solicitan un pleno extraordinario en el que pedirán la dimisión del alcalde

ENE | SANTA MARTA

Los ediles del PSOE e IU han tramitado ante el Consistorio la convocatoria de un pleno extraordinario en el que van a exigir la dimisión del alcalde, el popular Javier Cascante. La legislación contempla que la sesión deberá celebrarse en un plazo de quince días.

Los seis integrantes de estos dos grupos políticos de la oposición consideran que Cascante, que cuenta con el apoyo de 10 ediles, "ha incurrido en una serie de irregularidades en la forma en que ha abordado la reforma del Reglamento Municipal en provecho propio. Causó baja el pasado 30 de septiembre en el régimen general de la seguridad social, cesando en su dedicación exclusiva pese a que el reglamento municipal le obligaba taxativamente a ello. Ha mentido al pleno y ocultado infor-

mación por haber impulsado una reforma innecesaria, costosa y haber traicionado la confianza de los grupos de la oposición".

Por su parte el alcalde recordó: "Primero les informé a los grupos de la oposición, despacho por despacho, de que me jubilaba y el 23 de septiembre en la comisión informativa en la que se abordaba la futura dedicación exclusiva de una concejal quedó claro que el motivo era mi jubilación. Esto mismo se reiteró en el pleno tres días después. Al dejar de percibir sueldo como alcalde, porque es incompatible con mi jubilación además el Consistorio se ahorraría hasta el final de legislatura cerca de 57.000 euros". Los concejales que han pedido la sesión extraordinaria ya han anunciado que renuncian a percibir los 285 euros que cada edil cobra por pleno.



Exposición 'Cuentos en blanco y negro'. La sala de exposiciones del auditorio municipal Enrique de Sena acoge hasta el próximo día 14 de febrero la muestra 'Cuentos en blanco y negro' del artista Pho. Su obra se puede ver en horario de 11:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas de lunes a viernes con entrada libre. | ENE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Una treintena de niños participan en el primer programa Nexus de la localidad

El proyecto de prevención contra las drogas durará hasta abril

ENE | CASTELLANOS DE MORISCOS

Una treintena de niños y jóvenes de Castellanos de Moriscos participan en el programa Nexus, de prevención contra la drogadicción, que por primera vez se celebra en esta localidad. Una respuesta muy elevada que ha permitido a los organizadores dividir a los jóvenes en dos grupos por edades por lo que se ha aumentado el horario previsto inicialmente.

cialmente.

Durante la tarde de los viernes los niños realizan diversas actividades lúdicas, deportivas y formativas destinadas a la prevención del consumo de drogas.

Los talleres se realizan en la biblioteca en sesiones de dos horas y en ellos los niños pueden desde realizar experimentos o manualidades a jugar o hacer deporte.

Este programa, en el colabora la Junta y la Diputación con los ayuntamientos está dirigido a jóvenes de 9 a 14 años y se prolongará hasta el 4 de abril. El programa consta de 12 sesiones en las que los niños reciben información sobre las drogas, percepción del riesgo, influencia social y habilidades de resistencia, habilidades de comunicación o inteligencia emocional.



Uno de los dos grupos de niños que participan en el programa. | ENE